



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La pyramide de Meïdoum

de Khéops est écrit, c'est justement un graffito à l'encre en cursive dans la dernière chambre de décharge. »

■ La pyramide de Meïdoum est attribuée, pour sa partie centrale, à la III^e dynastie (2 700 av. J.-C.), sans doute au roi Houni, grand-père de Khéops. Elle aurait été terminée par Snéfrou, le père du constructeur de la grande pyramide. Un graffito avec le nom d'un de ces pharaons permettrait donc de lever les conditionnels. L'égyptologue, qui salue « le regard neuf » des inventeurs, souligne que leur découverte prouve que l'on connaissait les chambres de décharge bien avant Khéops. « Il faut continuer l'étude de la pyramide de Meïdoum, ainsi que d'autres sites, avec la même approche originale », conclut-il.

